

L'Annuel de design se réinvente ! La traditionnelle exposition des personnes finissantes de l'École de design de l'UQAM se déploiera en ligne dès le 26 mai prochain.

Montréal, le 13 mai 2021– L'Annuel (de)sign 2021 s'adapte au contexte actuel et innove en proposant une formule virtuelle de la traditionnelle exposition des personnes finissantes de l'[École de design](#) de l'[UQAM](#). Cet événement prisé depuis 2015 par les milieux du design montréalais se déploiera ainsi sous la forme d'un [site Web événementiel](#) où les visiteurs pourront découvrir le design émergent à travers les réalisations de centaines d'étudiantes et d'étudiants des programmes de premier cycle (design de l'environnement, design graphique, design de mode) et de deuxième cycle (DESS en design d'événements, DESS en architecture moderne et patrimoine, DESS en design d'équipements de transport, maîtrise en design de l'environnement) de l'École.

Du nouveau avec Vitrine Urbaine !

L'Annuel (de)sign 2021 sera présenté de pair avec un parcours d'exposition sous le thème de **Vitrine urbaine**, en proposant un affichage de projets sélectionnés dans plusieurs vitrines des campus de l'UQAM et du boulevard Saint-Laurent entre les angles de la rue Duluth et de la rue Milton, jusqu'au 14 juin. Une carte montrant l'emplacement des vitrines sera disponible sur nos pages [Facebook](#) et [Instagram](#) ainsi que sur le site web événementiel. Cet ajout à l'exposition virtuelle permettra de diffuser encore plus largement les travaux des finissantes et des finissants et de faire découvrir aux visiteurs leurs talents et ambitions.

Lancement

Date : 26 mai 2021

Heure : 17h

Lieu: Webdiffusion sur la plateforme [Zoom](#)

Source

Julie Meunier

Conseillère en relations de presse

Division des relations avec la presse et événements spéciaux

Service des communications, UQAM

Cell. : 514 895-0134
meunier.julie@uqam.ca